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李佩玲 再闯中国
李佩玲曾于2016年参加中国歌

唱真人秀《中国新歌声》，在总
决赛获得第6名佳绩。随著中国
开放，李佩玲表示已做好准备，
希望有机会赴中国发展。“当年
参加好声音的时候被训练如何应
对突发情况的能力，这些年我已
做好准备随时冲出大马，任何节
目若有邀约，我都愿意参加。”

亲情、事业、爱情、友情，那一
件是你眼中“幸福大件事”？

李：如果亲情不排第一，其他都没有排位了。
亲情对我来说很重要，不管什么事情都会以
亲情为优先，特别是家人的健康及需要的东
西。爱情方面我有自己的选择权，家人不会
反对，我可以选择自己想要的爱情。

曾：我在这行那么久，家人一直都很支持我，他
们从来没有要求过我任何东西，有他们的支
持才有今天的我。

朱：不管我在外面遇到什么困难，回到家就会觉
得没事了，而爱情终有一天也会变成亲情，
我需要安慰的时候，家人都在。

杨：我是新人，拍剧初期遇到很多困难，加上我
的华语说得不好，在工作上表达不到我心里
的感受，一回到家就能感受到家人的温暖，
他们帮我释放的情绪，家人给我无条件的温
暖，我很感恩。

是不是容易感到幸福的人？
李：我觉得还好，就顺其自然吧！要完成的事情

是理所当然的，我要把它做好，完成后不会
特别开心。

曾：我为人比较乐观，顺利完成及达到我想要的
效果之后，我会给自己小小的奖励或著去吃
一顿好吃的，会有一种小小的幸福感。我会

送虎迎兔

一場疫情，大大改變了地球人的工作及生活方式，也
讓大家更懂得珍惜眼前人、活在當下。比起愛情及友
情，親情在本地藝人Wilson李偉燊、Yoke曾潔鈺、JC
朱俊丞及Ning楊振寧眼中“大於一切”，如果沒有親
情、家人失去平安健康，那就沒有幸福可言了。

報 導 何慧菁

朱咪咪 今年翻生
朱咪咪指一场疫情，导

致全球的经济受到冲击。
“过去几年，有些朋友生
活得不开心，甚至面对生
活上的困难，但没关系，
祝大家在兔年翻生，愈做
愈好，生活愈来愈好，身
体愈来愈健康。”

黄一飞 活在青春
在舞台上充满活力的

黄一飞，笑言已到这把
年纪，希望身心都能突
飞猛进。“梦想不能停
止，要一直往前走，我
常常思考及脑力激荡，
要保持永远活在青春期
的感觉。”

小喵 状态回勇
小喵近年的工作量

颇大，还参演贺岁
剧《姐就是要酱过
年》。“我希望拥有
身体健康的状态，最
好是可以回到10年前
的状态，这是我的目
标。”

曹杨 推出新歌
中国艺人曹杨早前来

马担任周杰伦演唱会的
嘉宾，他希望兔年能够
在音乐上有所突破。
“距离上一张专辑已是
两年多了，希望能够推
出新歌及新专辑，太久
没有推出作品了。”

梁祖仪 展望事业
为新剧而剪短发的梁

祖仪，表示生活上算安
乐，所以她希望在事业
上有所突破。“正在为
新剧准备的角色颇有挑
战性，希望今年接到的
角色及戏剧，都能突破
及进步。”

今年有份参与贺岁片演出
兼编剧的“暴牙菇”赖宇
涵，希望未来能拍多几部电
影，更期待能当上男主角。
“人要进步，在贺岁片里
的海报，我只站在一个角
落，我要慢慢走到中间，哈
哈！还有希望可以提名金马
奖！”

赵洁莹 注重健康
活力十足的赵洁莹，兔

年最大的愿望是身体健
康。“到了这个年纪，我
开始感觉到健康有变化。
换作以前，我是不会浪费
一个愿望在健康部份，现
在第一个愿望是身体健
康，有时候上台唱歌，声
音出不来，健康太重要
了。”

陈展鹏 人缘更好
早前在《万千星辉颁奖礼》

3度获得大马视帝的陈展鹏，
希望免年的人缘更好。“这几
年因为疫情，导致大家不常见
面，希望接下来可以经常见
面，大家更开心。”

唱而优则演的林健
辉，近年来参与不少
电影及戏剧的演出。
“新的一年，希望工
作 愈 来 愈 多 ， 包 括
拍戏及专辑，希望兔
年在各个方面都有突
破。”

Fuying正在筹备个人单
曲，他希望音乐方面有
更好成绩。“今年会发
单曲，自己一脚踢，一
切重新开始包括学习制
作、找厂商等等，希望
会有大突破，也希望大
家会喜欢。”

近两年恢复运动习
惯，瘦身有成的陈威
全 ， 在 新 的 一 年 还
是把焦点放在身材。
“ 希 望 身 材 愈 来 愈
好 ， 身 体 愈 来 愈 健
康，带出更好的正面
力量。”

Sam近年活跃于拍电视
剧、电影及网剧，他表示
自己是一个没有安全感的
人，所以要不停接工作，
让自己有踏实的感觉。
“一场疫情让我害怕起
来，希望今年可以尝试多
方面的工作。”

让自己找到平衡点，辛苦工作之后会奖励自
己。

朱：我觉得接了工作之后，就有责任要把它完
成，而做到之后有家人的支持，我就会感到
幸福、快乐。

杨：感谢在拍剧过程中，前辈们乐意指导我，让
我把工作做得更完美，这样我就会开心了。

遇到烦恼、情绪低落的时候，如
何走出来？

曾：我出道也有一段时间了，期间有碰过情绪低
落的时候，我会把它发泄出来，跟朋友不吐
不快，这是其中一个出口，朋友会鼓励我，
与我共同进退。

李：我个人比较孤僻，有什么事都会放在心里，
也不会跟女朋友说，我觉得那是自己的烦
恼，自己去解决就好。我会正视我的问题，
然后把它化解，这是我一直以来的信念。我
觉得事情一定可以解决的，凡事都有解决的
办法。虽然偶尔还是会情绪化，但我会努力
把事情做得更好。

朱：面对压力或任何问题时，一般上我都会自己
承受。我不会把工作的困扰带回家，自己想
尽办法解决，也会想办法解压。

杨：我也是会自己承受及自己解决，若想不通的
话，我会跟有信任的朋友分享。

李伟燊祝福读者
在新的一年里“兔

年吉祥、幸
福美满”。

随著疫情缓和，
各 行 各 业 恢 复 生
机，曾洁钰祝福大
家“兔”破困境。

朱俊丞久未拍电视
剧，自言生活幸福的
他，祝福2023年大家
“兔”然幸福。

杨振宁笑指
新年期间要说
尽好话，他祝
大家“兔”然
发财。

踏入新的一年，大家都会特别兴奋，更会在送

旧迎新的时刻许下愿望或立下新目标，希望

能在2023年“兔”飞猛进，心想事成，而艺人在

兔年也期许自己在各方面都能够成为更好的人。 飛猛進新目標
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陈威全 注重身型 林健辉 各方突破
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